

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA

UN NÚMERO 5 CÉNTIMOS

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE LA TARDE

Alicante: Lunes 20 de Septiembre de 1897

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
50 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 1.ª plana.
25 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en las 2.ª y 3.ª planas.
10 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.
Remitidos y esquetos mortuorios a precios convencionales, dirigiéndose al Administrador.

Oficinas, Castaños, 20

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
A LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA
EN LA CAPITAL:
UN MES, 1'50 PESETAS; TRIMESTRE, 4'50
FUERA
TRIMESTRE, 5'50
Punto único de suscripción:
CASTAÑOS, 32.- ALICANTE
Año VI.—Núm. 1.766

Grandes Talleres
de
SASTRERÍA
a cargo del Socio
DON MIGUEL VERDÚ PUJALTE

EL LUXO
«PEREZ Y C.ª EN COMPAÑÍA»

**Géneros Ingleses
Y DEL PAÍS**
EN CLASES
excepcionales

Preparación para carreras especiales, civiles y militares,

por el licenciado en Ciencias exactas y abogado, D. José Mirete y Visiedo, Jefe que ha sido de Negociado de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, y Jefe, por oposición, de trabajos estadísticos de esta provincia.
Clases especiales para las convocatorias de 1897 en todas las Academias militares.
Calle de Villegas, num. 3, cuarto 2.º

Gran hotel de Roma y de la Marina

Suntuoso edificio construido de planta para fonda, situado en la Puerta del Muelle, con vistas al mar, Paseo de los Mártires y playa de los baños, próximo al comercio, Telégrafos, Gobierno civil, Ayuntamiento y Audiencia.
Doña Asunción Zaragoza, propietaria de los favorecidos Hoteles de Roma y de la Marina, ha creído conveniente no continuar con el edificio en que estaba instalado el de la Marina, quedando refundidos desde el 1.º de diciembre en uno solo los dos hoteles, y se denominará **GRAN HOTEL DE ROMA Y DE LA MARINA**.
Tanto en el decorado, como en el servicio de éste, se han introducido grandes mejoras que seguramente apreciarán todos los que visiten este Hotel, pues su dueña no ha omitido gasto alguno para dotar a Alicante de un edificio de esta índole que pueda competir con los mejores de Europa.

**Gran fábrica de somniers
Y TODA CLASE DE TELAS METÁLICAS
DE
Salvador Gosalbez**

En esta gran fábrica montada con todos los adelantos modernos que su industria requieren y que puede competir con las principales fábricas de España y del extranjero, se confeccionan colchones con muelles de todos los sistemas, catres metálicos y grillajes para claraboyas.
Las grandes existencias de este establecimiento, permiten servir a las veinticuatro horas cualquier pedido por importante que sea.
Plaza de Isabel II, 23 y Sagasta, 23 (antes San Francisco).

M. LOSADA

GRAN CAMISERIA MODELO.—CORTE FRANCÉS
Calzoncillos corte pantalón. Fajas higiénicas Losada. Privilegio invención.
Gran taller de plancha para señoras y caballeros.—Méndez Núñez, 1.

OPOSICIONES

al Cuerpo de Contadores Provinciales y Municipales (creado por Real decreto de 18 Mayo 1897.—Preparación completa bajo la dirección de Don FERNANDO LOPEZ Y LOPEZ, Jefe de Negociado y Tenedor de libros por oposición, de esta Delegación de Hacienda.—Enseñanza práctica de cuantas asignaturas comprende el programa.
Para ser admitido en dichas Oposiciones, se necesita: ser español mayor de veinticinco años; acreditar buena conducta; haber practicado la contabilidad por partida doble en una casa de comercio, sociedad industrial o mercantil ó en una dependencia del Estado, de la provincia ó municipio.—Para más detalles dirigirse al Director a su domicilio, Plaza de San Francisco, num. 18, segundo ó a la Delegación de Hacienda.—Honorarios módicos.
200 plazas con sueldos de 6.000 a 30.000 reales

La Correspondencia Alicantina
es el periódico de mayor circulación
de la provincia

Hace dos Ediciones
OPORTUNAS: CASTAÑOS, 20
A PARTADO, 22.—TELÉFONO 70

Tiples de ópera



ELENA FONTS

CUENTO

La mariposa, el cínife y los novios

Uno de esos graciosos insectos llamados mariposas, encanto de los niños y las mujeres, a quienes no asusta como otros animales menos favorecidos por la naturaleza, paseábase una tarde por los pétalos de una recién abierta rosa de té.
Era soltera, feliz e independiente y a nadie tenía que dar cuenta de sus acciones.
De pronto oyó el finísimo y penetrante sonido de una trompetilla y ¡puff! se puso a su lado un caballero cínife, flacucho y estirado, sacando por la boca un milímetro de estoque y moviendo alas y patas, finas como cabellos.
—¡Calle!—dijo al ver a la mariposa.—¡Qué bien nutrida y qué coloradota está usted y cómo se conoce que vive en el campo! Aquí los alimentos aunque desabridos y sin salsas a la inglesa, son sanos y abundantes.
—Pues ¿de dónde viene usted?—preguntó la campesina.
—De la ciudad inmediata, esa que se ve allá a lo lejos, por detrás de aquellos almendros... Y no es que allí me falte que chupar. ¡Nada de eso! Pero aún no he encontrado quien me proporcione comida sana; así es que estoy casi anémico y padezco una dispnea crónica que me tiene aburrido.
—¿Quédese usted por aquí!—dijo la inocente mariposa, ignorando con quien se las había.—Hay allá abajo un campo de

berzas riquísimas, tomates en abundancia, uvas... de todo.

—No puede ser... Esta en mi naturaleza rechazar semejantes alimentos, y tengo el paladar muy delicado. Por necesidad volveré a ser urbano. Pero como todo está compensado en este mundo, a cambio de las indigestas comidas plagadas de microbios a que la suerte me condena, aprendo muchas cosas de que usted no puede tener ni aún la más remota idea. ¡Soy un sabio! ¡Qué de escenas he visto! Si quisiera poner cátedra, y los insectos tuviesen un poquito de amor al estudio, podría hacer negocio. Esto sin contar con que soy un artista consumado, pues ya me ha oído usted tocar la trompeta. ¡Música elegante y delicada! Conozco la vida de los hombres y de las mujeres, animales de gran corpulencia a quienes doy frecuentes serenatas y que no tienen secretos para mí...
—¡Caramba! ¡Quién pudiera ver todo eso!

—¡Imposible! Ustedes las campesinas tienen que vivir por fuerza en la más vergonzosa ignorancia, sin saber palotada de lo que pasa por el mundo... ¡Si yo le contara!

—¡Cuenta usted, cuenta usted!—dijo la mariposa, que comenzaba a sentir curiosidad.
—¡Silencio!—gritó el mosquito.—Se acerca uno...
—¿Un qué?
—Un hombre.
—¿Dónde está?—preguntó la mariposa, volviéndose toda ojos.

De repente apareció en escena una mano que arrancó de su tallo la rosa y llevóse con ella a la mariposa.

El mosquito huyó tocando la trompeta.

II
¡Qué linda era aquella muchacha! Aún estaba salvando esa deliciosa y breve frontera que separa la infancia de la pubertad; en sus negras pupilas con tornasoles metálicos, brillaba todavía la inocencia de la niña, y los primeros destellos maliciosos de la temprana juventud!
Cuando él la entregó la fresca y aromada flor, sonrióse ella, mostrando unos dientes nacarados y menudos... ¡La sonrisa del primer amor, lleno de ensueños imposibles, de absurdas fantasmagorías, porque jamás la realidad se pone en la meta, adonde la imaginación voladora quisiera llevar las cosas que hacen amable la vida!

La mariposa, absorta y agazapada en un pétalo (parecía un jugueteo de coral!) contemplaba aquellos dos seres tan felices. Y mas felices aún le hubieran parecido, a saber ella la satisfacción con que los jóvenes vieron rendirse al sueño a una grave señora que les acompañaba, merced a lo cual pudo convertirse en interesante *duo*, lo que antes era anodino *tercio*.

—Pero ¿y si mariposa hubiese podido entender el humano lenguaje? ¡Qué de frases cariñosas se decían! ¡Qué de juramentos de eterna constancia! ¡Qué de castillos en el aire...!

A cada momento se decían: "Cuando nos casemos..." y vuelta a forjar novelas con los mismos capítulos, titulados: Me quieres, te quiero.

—En esto, fué descubierta la mariposa.
—¡Mira, mira que preciosa!—dijo ella.—¡Qué redondita y encarnada! ¡Habrá nacido aquí, en esta rosa?

Y alargando el pulgar y el índice, dos monisimos dedos, blancos y finos, de unas sonrosadas, intentó hacerla su prisionera.

La mariposa se vió perdida... Por fortuna, preparada ya a lo que pudiera ocurrir, desplegó sus cuatro alas, se lanzó al espacio, y como atraída por el aterciopelado cutis de aquel rostro seductor, se posó en una de sus mejillas, cerca de un gracioso hoyuelo que había por allí.

La joven lanzó un leve grito.
Entonces se propuso el cautivar a la fugitiva; pero no utilizó para eso los dedos. La mariposa vió dos labios, cubiertos por un rubio bigote, que se acercaban, se

acercaban cada vez más...; los labios, muy unidos, se alargaron aproximándose y tocando con dulce suavidad la mejilla, precisamente sobre aquel hoyuelo...; sonó un chasquido especial... y aún tuvo tiempo la mariposa de echarse a volar y salir huyendo por una ventana, mientras decía:

—¡Diablo! Tenía razón el musiquillo escañado y sabiendo... ¡Si que se aprenden cosas en las ciudades!

RAMIRO BLANCO.

La excomunión de Navarro Reverter EN PALMA

Palma 18 (110 t.)

Conferencia con el obispo.—Grandes protestas.—Varias noticias.

Como la circular publicada por el señor obispo de esta diócesis con motivo de la incautación de los bienes de Lluch, está dando tanto que hablar aquí y en todas partes, he pedido una audiencia a dicho prelado que ha tenido la bondad de concedérmela inmediatamente.

El señor obispo me ha recibido con grandísima deferencia hoy a las once y media de la mañana.

Se ha manifestado profundamente apenado por lo que ocurre, pero al propio tiempo; resuelto a defender con santa energía los derechos de la Iglesia, confiados a su celo.

Lamenta la precipitación con que han procedido las autoridades y los subalternos dependientes de las mismas en el asunto de la incautación, prescindiendo, no solo de los actos de cortesía que requieren las buenas relaciones entre las autoridades, sino hasta de muchos trámites previos establecidos por las leyes concordadas.

Me ha dicho que pone toda su confianza en Dios, en la justicia de la causa que defiende y en la rectitud de los tribunales.

Habiendo yo preguntado a S. I. respecto al alcance de uno de los párrafos de la circular, en el cual se alude claramente a cuestiones de moralidad relacionadas con la incautación, me ha manifestado que nada puede añadir a su circular, ni nada pretende atenuar tampoco por lo que toca al texto de la misma.

Terminada la conferencia, he salido del palacio episcopal, no sin expresar antes al prelado el testimonio de mi gratitud por las deferencias que había tenido conmigo como representante de "El Imparcial".
Cuando yo salía estaban esperando los padres agustinos, que habían acudido a palacio para protestar ante el obispo de su adhesión a la mitra.

Desde ayer no cesan de ir continuamente al palacio episcopal el clero de las parroquias, comisiones de órdenes religiosas, jesuitas, asociaciones seglares y gran número de personas particulares pertenecientes a todas las categorías con objeto de expresar su adhesión al obispo.

En el patio del palacio inmensos grupos de curas y seglares esperan que les llegue el turno para firmar un documento de protesta contra la incautación de los bienes del santuario.

El cabildo catedral, además de redactar la protesta de que ayer di noticia por telegrama, ha ido en corporación a palacio para manifestar al obispo que estaba incondicionalmente a su lado.

La protesta del cabildo contra el acto de la incautación es muy enérgica.

El procurador de Madrid Sr. Lumbreras llevará la representación del señor Obispo en el recurso contencioso administrativo.

El delegado de Hacienda ha recibido ayer un telegrama del ministro del ramo en que éste le encarga proceda con gran energía y sin contemplaciones. Este despacho ha sido muy comentado.

Mañana domingo se dará lectura de la

circular del obispo en todas las iglesias, en el acto de la misa mayor.

Los sucesores de D. Baltasar Thomas, quien en 1491 donó por testamento sus bienes al santuario de Lluch, excitados acaso por agentes ociosos, acudieron a los tribunales para reclamar que se les reconociera el derecho al patronato.

El alcalde de Escorca, en cuyo término municipal están los terrenos discutidos, niega que el administrador de bienes nacionales fuese a realizar la incautación con carabinieri y guardias civiles. Sin embargo, el hecho es cierto.—El Corresponsal.

Noticias y comentarios

No hay que decirlo: el asunto del día fue ayer la circular del obispo de Mallorca que publicó "El Imparcial".

El parrillazo más sustancioso de aquel documento y el más comentado es el que atañe a la moralidad de los medios para obtener una real orden acomodada a los deseos del señor obispo.

"La Epoca," dice sobre este asunto: "Si el prelado no ha querido dirigir cargos y no tiene pruebas para formularlos, creemos que hubiera sido mejor suprimir esas reticencias, porque desprestigian a las personas que han intervenido en ese asunto y les inflige una grave ofensa, de la cual tendrá que responder el obispo ante Dios y acaso ante los tribunales de justicia."

Y si, por el contrario, tiene algún motivo para formular cargos, habría contribuido mas eficazmente a que se hiciera justicia hablando clara y concretamente; expresando el fundamento de esos cargos, y la persona contra la cual los dirige—si no quería desde luego denunciar el hecho a los tribunales—a fin de que no pudiera padecer la honra de quien no fuese culpable y se proveyera en justicia contra el que hubiese fellejado.

Después de lo ocurrido en el proceso de los concejales, ¿quién se atreve a acudir a los tribunales con denuncias semejantes? Fuera candor supino ó imbecilidad absoluta.

Un periódico mal informado dijo ayer que el auditor de la nunciatura, Sr. Babona, en su conferencia con el general Azcárraga, manifestó que parecía inclinado a considerar precipitado el acto del obispo de Mallorca.

Esto no es cierto, y el general Azcárraga ha ordenado a la prensa oficiosa que lo justifique en la forma siguiente: "Una alta personalidad que tiene motivos bastantes para saber lo que en la mencionada entrevista hizo presente el Sr. Babona nos ha dicho que éste desde el primer momento prejuzgó la cuestión en sentido favorable al prelado, aunque, animado de los mejores deseos, estaba colocado al lado del gobierno para la mejor solución del asunto."

Tampoco es cierto que el arzobispo de Valencia Sr. Sancha se haya puesto del lado del ministro de Hacienda.

La agencia Mencheta telegrafía desde Valencia: "El cardenal Sancha nos ha autorizado para desmentir un telegrama del corresponsal en esa corte de 'El Mercantil' Valenciano, en el que se decía que nuestro prelado había telegrafado al Sr. Navarro Reverter, tranquilizándolo por considerar ineficaz la excomunión."

Un telegrama del obispo de Mallorca.

En la nunciatura de Madrid existe un informe detallado del obispo de Palma, exponiendo con toda claridad los hechos que concurren en el expediente del Lluch y ratificando en todas sus partes la circular y órdenes transmitidas por su publicidad y lectura en las iglesias de aquella diócesis.

No conocemos el informe telegrafico del padre Cervera ante la nunciatura; lo que sí

Novedades para Señoras

SEMPERE Y MARTINEZ

Novedades para Caballeros

Esta es la casa que recomendamos al público por la variación de artículos y buenos surtidos
Precio fijo y Ventas al contado

19 septiembre 1897.

Señor director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA: Mi distinguido amigo: Aunque muy a la ligera por la premura del tiempo, daré a usted cuenta de la corrida celebrada esta tarde y que ha defraudado muchas esperanzas.

El primer toro que nos resultó un buey, tomó dos varas y fue condenado a fuego encargándose Gonzalito y Noteveas de quemarle la piel.

Minuto despachó al cabestro previa media estocada buena, un pinchazo y una baja.

El segundo que se llamaba Señorito y que parecía una cabra, después de correr bastante y colarse una vez al callejón tomó cuatro varas de Macipe, Cirilo y Fajardo, despenando un penco.

Parado por Regatero y el Isleño, muy medianamente, pasa a manos de Villita que con cuatro pases altos y dos naturales entra a matar, dejando una estocada hasta la empunadura. Nicanor oyó aplausos.

Lobito se llamaba el tercero, que también hacia ascos a los picadores.

Grande y Fajardo pusieron dos puyas perdiendo los respectivos arres y Antolin y Pastoret clavan dos pares el primero y uno el segundo los tres buenos y de los que se aplauden.

Enrique, con solo cuatro pases que da con desconfianza y sin parar, atiza una estocada monumental que hace doblar a Lobito. Palmas, tabacos y sombreros.

Carcelero ocupa el cuarto lugar y con tan pocas ganas como sus hermanos toma tres varas matando un caballo.

Banderilleado por el Chato y el Isleño, Villa se deshace de él previa una faena larga y aburrida en la que pinchó hasta cuatro veces.

Dicen que no hay quinto malo y Zapatero que así se llamaba éste, se encarga de probarlo.

Con poder y codicia acomete varias veces a los de aupa entre los que se distinguen Cirilo y Tornero.

Se fenece dos caballos.

Con cuatro pares que le clavan Gonzalito y Noteveas, pasa a jurisdicción de Minuto, que después de una excelente faena lo entrega al puntillero, de una a volapié que hizo caer al hermoso toro hecho un tacho.

El último se llamaba Barroso. Tomó tres varas, matando un jaco.

Regatero y Chato, lo banderillan medianamente y Villita acaba con él y con la corrida, después de la siguiente faena:

Tres pases naturales, un achuchón, otro pase... la mar de pases bailando y de una manera desconsiderada.

Entrando como Dios quiso señaló media estocada contraria; después se tira otra vez a matar y da otra media (y van dos medias) y luego otra media, doblando al fin el de Perez de la Concha, que es rematado a la primera por el puntillero.

La corrida ha resultado aburrida. La presidencia, bien; aunque "durmiendo" en la suerte de varas "del quinto".

El ganado pésimo; los toros han sido unos buyes de tomo y lomo; excepción hecha del quinto.

La entrada floja.—P.

LA SEÑORA Doña María Alejandrina de La Calle de Aguirre

Ha fallecido hoy a las diez de su mañana, a los 18 años de edad

Su desconsolada familia suplica a sus numerosos amigos y correligionarios de su padre, el conde de república don Antonio de La Calle, se sirvan asistir a la conducción del cadáver que tendrá lugar mañana a las diez, desde la casa mortuoria, Medina, 38, (barrio de Benalúa) al Cementerio de esta capital.

Alicante 20 septiembre de 1897.

No se reparten esquelas.

Mañana al toque de oraciones y durante nueve días consecutivos, se rezará el Santo Rosario en el Convento de las Monjas Capuchinas por el eterno descanso del alma de

D. Luciano Alvarez Calvar

La familia ruega a sus numerosos amigos se sirvan asistir a este piadoso acto, por lo que les quedará eternamente agradecida.

Alicante 20 septiembre 1897.

La Esperanza

Gran establecimiento de baños de Mar Este tan acreditado establecimiento que se conoce por el mejor, y que responde a todas las exigencias es el primero que hay situado en la playa del "Postiguete" en Alicante; el más frecuentado por distinguidas familias; el que ofrece más comodidades por sus espasiosos y hermosos cuartos de baños; por ser el que disfruta de aguas más limpias y aires más puros; y el que

Los números de la rifa, comenzarán a repartirse el día 23 del corriente.

KIOSKO MADRILEÑO Plaza de la Constitución

Muchos son los medicamentos recomendados para la curación de la dispepsia, la gastralgia y otras enfermedades del estómago, siendo condición indispensable para su curación la pureza de los medicamentos y el plan que se adopte en la alimentación.

Discos estomacales

del Doctor Aguiló, en cuya composición entran la pepsina, la diastasa y la pancreatina fermentos naturales del estómago, sustituyendo el defecto de los mismos y facilitando la digestión de los alimentos y el salicilato de bismuto y el salol, produciendo muy buen resultado en la dispepsia, gastralgia, catarro intestinal, en las diarreas recientes, crónicas e infecciosas y otras afecciones de los intestinos.

Exíjase la marca registrada en la caja.—Precio, 4 pesetas.

De venta en la farmacia del Doctor Aguiló, Mayor 51, frente a las Casas Consistoriales.

Cuando la salud se atolla de recobrarla hay un medio tomando, como remedio, el gran RHUM DE LA CRIOLLA. Pidase en todas partes. Unico concesionario: Emilio J. Escat.—Barcelona.

CARIDAD

Las personas caritativas que quieran hacer una buena obra, pueden socorrer a una pobre viuda con seis crinuras, que habita en la calle de Santo Tomás, núm. 5, piso tercero y carece de recursos.

MIL PSETAS al que presente CÁPSULAS de SANDALO mejores que las del Dr. Piza, de Barcelona y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Recomendamos a nuestros lectores el anuncio inserto en 4.ª plana de la fotografía de S. Hernandez.

Cuentos ciclistas

Se ha puesto a la venta en la acreditada librería del Sr. Parreño y en el Club Ciclista Alicante, el libro así titulado, de nuestro compañero y amigo el doctor don Manuel Corral y Maira.

Dicha obra se vende al precio de una peseta ejemplar. Se está agotando la edición.

A quince días vista

(Apuntes madrileños)

I

La corte y villa del oso, comienza a entrar en su centro. Van llegando del Norte las familias acomodadas, y de Alicante y Valencia, la mesocracia y clase popular. Todas vuelven gozosas por lo mucho que se han divertido, según cuentan, y escuchan admirados y envidiosos, los que no lograron vernear por falta de recursos. Y como los que han regresado vienen frescos, unos, por haber estado en cútis durante la inmersión en el líquido elemento, y otros por haberse quedado, para volver a Madrid por mor del percal, el tiempo no ha querido ser menos, y en particular, por las noches, suele refrescar, hasta el punto de haberse visto en la intemperie algunas capas y gabanes.

¡Capas en el mes de septiembre!

Y es claro; como la capa todo lo tapa, ciertas capas sociales se han alarmado sobremanera por encontrarse de capa caída y no tener más remedio que congregarse con Caparrotta o pasar el invierno en Capanegra, si como se dice, el frío ha de dar este año que sentir.

Los aschantis o como se llamen, debutaron el jueves último en los Jardines del Buen Retiro y son visitados a diario por numeroso público; es una troupe o cuadrilla compuesta de setenta morenos de ambos sexos, que, a mi juicio, no hacen nada de particular. No dudo de su autenticidad, mas no faltan maliciosos que aseguran que la tal familia se deriva de unos cuantos golfos y cesantes disfrazados. Yo como profano en la materia, me lavo las manos y me achanto.

Están próximas a inaugurarse las ferias que en esta época se celebran por acá, en las inmediaciones del Botánico, y las constituirán como si lo viera! cuatro puestos de torraos empedernidos, otros tantos de barritas de a real y medio, un par de barracones destinados al pim, pam, pum, é infinidad de papelotes viejos esparramados en el real de la feria, y pare usted de contar; en fin, una de dicha.

En cambio, la temporada teatral promete ser distraída y variada. Todos los coliseos abrirán sus puertas remozados y con la cara lavada, pero cuando se cerrarán?... Para terminar por hoy, y ahora que me ocupo de teatros, tengo el gusto de participar a ustedes, que he resuelto (y perdonen la inmodestia) la célebre cuestión sombreroil que tanto viene preocupando a muchas personas.

Yo entiendo, que obligado el sexo debil que asista a las demás localidades, el uso del gorro, estoy segurísimo que a los cuatro días ya no se vería a una señora en paños y butacas (aunque no fuera más que por amor propio) con ese armatoste ridiculo que deseamos desterrar.

Y si no, a las pruebas me remitiré.

J. VALERO LIMIANA.

Nacimientos.—Francisco Gomis Fajardo y Sobiedo Mingot Cortés.

Defunciones.—Vicenta Pastor Lillo, Luis Lopez Bonmati, Manuel Latorre Zaragoza y Rafael Llopis Vera.

Matrimonios.—Ninguno.

Ante la Audiencia de Cádiz se verificará el día 8 de noviembre la vista de una causa por delito electoral, en la que figuran unos 70 procesados. El querellante es Luis Mazzantini.

La existencia de presos en las cárceles de este partido, asciende en el día de hoy a 72.

Ha ingresado en la cárcel a disposición del Juzgado, José Perez Esplá.

También han ingresado en el mismo establecimiento Isidro Diaz y Augusto Francisco Rion, este último súbdito francés.

En Chinchilla (Albacete) se ha presentado con caracteres alarmantes la epidemia variolosa. Con tal motivo la prensa local llama la atención del gobernador de la provincia.

Las mercancías llegadas hoy a esta capital, por la línea de Madrid, Zaragoza y Alicante, van consignadas a los señores siguientes:

Gran velocidad.—Martinez, Ripoll, Pastor, Orden, Ruiz, Aznar y Portador.

Pequeña velocidad.—Sempere, Pastor, Cremades, Guijarro, Duran, Anton, Herrero, Bono, Perez, Verdú, Tejedor, Riera, Corredor, Aznar, Vizcaino, Mas, Vizcaya, Tauris, Orden, Pillet, Torres, Reus, Valero, Lledó, Clement, Bernabeu, Ramos, Portador, Garcia, Clement, Bernabeu, Marin, Vila, Buaues, Santorija, Anton, Vaquera, Solbes, Moreno y Portador.

Así mismo las mercancías llegadas por la línea de Murcia, van consignadas a los señores siguientes:

Gran velocidad.—Maciá, Portador, Orden y Juan.

Pequeña velocidad.—Perez, Gimenez, Peña, Gonzalez, Ramos y Garcia.

En el cuarto de arresto fueron ayer noche detenidos tres sujetos dignísimos discípulos de Baco que en la vía pública produjeron un fuerte escándalo, profiriendo palabras y cometiendo actos deshonestos.

Terminada la verbena que ayer noche se celebró en el hermoso paseo de la Esplanada, algunas lindas muchachas de la buena sociedad alicantina trasladáronse al primer centro de recreo, donde en medio de la mayor alegría aunque no se notó la animación de costumbre, bailáronse rigodones y lanceros hasta la una de la madrugada.

Veremos si el próximo jueves reina mas animación, pues tenemos entendido que la gente joven abusa el propósito de repetir estas agradables veladas.

A las tres de esta tarde ha salido para los baños de Busot, nuestro querido amigo el reputado escritor D. Rafael Alvarez Sereix.

También ha salido para dicho punto el notable escultor D. Vicente Bañuls.

A ambos amigos les deseamos que les sienten bien las aguas de dicho balneario.

Como ya hace algunos días que no hemos hablado del asunto, bueno será volver a recordar que el camino que conduce de la estación de Murcia al barrio de Benalúa, se encuentra en lamentabilísimo estado de abandono. Y la cosa ya va picando en historia.

Frente a la iglesia de San Nicolás, se han dado de cachetes esta mañana dos individuos.

La pronta intervención de unos transeúntes, ha evitado que la cachetina pasara a mayores, como parece pretendían los contendientes.

—Robo—

Esta tarde en una casa sin número de la calle de Quijano, han penetrado, forzando la puerta de la habitación, unos amigos de lo ajeno y sustraído de uno de los muebles, un alfiler de oro, una cadena del mismo metal, dos sortijas y un reloj de plata.

Ha sido detenido en la inspección municipal un individuo por recaer sospechas en él de que tenga participación en dicho robo.

Véase el anuncio IMPOTENCIA que publicamos en la cuarta plana.

Desde el primer día en que se toma el tan justamente acreditado "Estómago Artificial", cesan todas las molestias del estómago e intestinos, aunque la enfermedad date de treinta años.

AVISO IMPORTANTE DEL KIOSKO MADRILEÑO

La dueña de este acreditado kiosko, tiene la satisfacción de anunciar, correspondiendo al creciente favor que el público la dispensa, que regala por cada cinco céntimos de gasto que haga todo comprador, un número de la rifa de un precioso reloj de señora, que se rifará en combinación con la lotería del 23 de diciembre próximo.

El consumidor puede optar por el cupon que da derecho al regalo de una novela, como ya es sabido, ó un número de la rifa del reloj.

Los compradores de "La Revista Moderna", tienen derecho a cuatro números, los de "El Nuevo Mundo", a tres y así sucesivamente.

sabemos es que en este centro se hablaba ayer muy en favor del obispo de Palma.

Una conferencia

El ministro de Gracia y Justicia celebró ayer en la Presidencia una entrevista con el general Azcárraga para cambiar impresiones sobre el conflicto y seguir el estudio de la información abierta que en su día pueda ser objeto de examen por el representante de Su Santidad.

Igualmente hablaron acerca de las opiniones emitidas por algunas altas dignidades de la Iglesia que se ocuparon del asunto en diversas conferencias.

El cardenal Rampolla

El presidente del Consejo de ministros recibió anoche un telegrama del ministro de Estado, participándole que obraba en su poder otro del secretario de nuestra embajada cerca del Vaticano, en que le comunicaba que ayer habló con el cardenal Rampolla, quien estaba ya enterado por los periódicos del acto realizado por el señor obispo de Mallorca.

Le dijo su eminencia que pedía explicaciones telegráficas al prelado sobre su conducta, y que el lunes dará cuenta del hecho a Su Santidad. Hasta entonces no podrá formar juicio, ni tomar resolución alguna. (De "El Imparcial".)

UN DUELO

Ayer se tuvieron noticias de un duelo verificado en Cuba entre dos jefes militares: son estos el teniente coronel Sr. Villaverde y el comandante Sr. Vallejo Gonzalez.

El origen del lance fué un proceso. El desafío fué a sable y duró treinta minutos. El comandante, Sr. Vallejo, fué herido gravemente en el cuello. Murió enseguida y fué enterrado en Godea.

Se dijo en un principio que el señor Vallejo se había suicidado; pero pronto se supo la verdad, y el general Weyler ordenó que el teniente coronel, Sr. Villaverde, saliera inmediatamente para la Península.

Temporal en Barcelona

(Del "Heraldo de Madrid".) Barcelona 18 (10ª n.)

Durante toda la tarde de hoy y en las primeras horas de esta noche han caído fuertes aguaceros, cuya violencia amenazó inundar varias veces los sótanos de los edificios situados en los barrios bajos.

El almirante de la escuadra inglesa, que había ido de excursión a Monserrat, ha regresado esta tarde, en vista del mal cariz del tiempo.

Los buques han tenido que variar de posición, según la dirección del viento.

El tren correo de Madrid ha llegado con tres horas de retraso.

Barcelona 19 (10ª 27 m.)

Durante la madrugada ha continuado la furiosa tempestad de ayer.

Han caído varias chispas eléctricas en distintos sitios de la capital.

Afortunadamente, no han ocurrido desgracias.

Unicamente un individuo quedó sin sentido al caer junto a él una exhalación.

También han continuado los desbordamientos de rambias y vertientes.

Está inundada toda la parte baja del Llobregat.

Anoche quedó paralizado el servicio de tranvías, y en la derecha del ensanche se inundaron muchos solares de los sitios bajos.

Continúa nublado.—Andreu.

ALICANTE

Por fin, anoche se celebró verbena en el paseo de los Martires.

La banda de música del regimiento de la Princesa ejecutó con notable acierto su anunciado programa, que fué muy del agrado del público, no tan numeroso como de costumbre.

Revista anual.

La revista anual de los soldados con licencia y en reserva, se verificará en los meses de octubre y noviembre próximos.

Los soldados se presentarán a los jefes de zonas, comandantes militares, alcaldes y comandantes del puesto de la guardia civil a fin de que sean revistados, siendo declarados desertores los que no se presentasen en los plazos señalados.

La proposición del señor Martinez Torrijón, ha caído como una bomba entre el gremio de comerciantes de ultramarinos y otros géneros, mas ó menos propensos a la adulteración, y nos dicen que hay algunos comerciantes que no les llega la camisa al cuerpo, como vulgarmente se dice.

Veremos si la cosa no queda solo en el susto.

La suscripción iniciada en Murcia, para erigir en aquella capital un monumento que perpetue la memoria del Excmo. señor D. Antonio Cánovas del Castillo, cuenta ya con la respetable suma de nueve mil ochocientos siete pesetas.

Se ha publicado en Madrid el primer número del semanario ilustrado "Madrid Teatral", en el que insertan trabajos literarios varios acreditados escritores.

Nuestro colega "El Veloz Sport", llega hoy a ésta, publica el retrato del conoci-

do ciclista nuestro estimado amigo don Lorenzo Antoine.

También publica el apreciable colega el resultado de las carreras de bicicletas que se celebraron en Muchamiel.

En la mañana de hoy ha fallecido la joven y virtuosa señora doña María Alejandrina de La Calle.

Enviamos a su desconsolado esposo el Sr. Aguirre y a toda la familia de la finada, el testimonio de nuestro sentido pésame por la irreparable desgracia que hoy lloran.

El estado del Pantano en el día de ayer a las cuatro de la mañana, es el siguiente: Existencia de agua, 8 palmos. Pared descubierta, 118 idem. De cieno, 70 idem. Entra 1/2 hila floja. Sale 1/2 hila fuerte.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados. Alicante 20 septiembre de 1897.—El Director, Vicente Gadaa.

Nuestro estimado amigo D. José Perez, socio gerente de la casa comercial Perez y compañía, salió anoche directamente para París, con el objeto de adquirir las últimas novedades para la próxima temporada.

La Comisión provincial ha celebrado esta mañana a las once, la acostumbrada sesión semanal, bajo la presidencia de D. José Bonmati.

Por conducto de la alcaldía hoy se ha pasado a manos del señor coronel jefe de la Comisión mixta de reclutamiento y reemplazo de la provincia, una instancia suscrita por Avelina Nadal Teran, en solicitud de que se exima del servicio activo de las armas a su hijo Antonio Pacheco Nadal, mozo perteneciente al reemplazo del actual año, en vista de haber adquirido con posterioridad al ingreso en Caja, la exención de hijo único de viuda pobre.

Ha sido nombrado oficial de segunda clase de la Intervención de Hacienda de Albacete, al que en la de esta provincia ejerce el cargo de oficial tercero D. Jaime Gaspar Ortíz, habiéndose designado para ocupar dicha vacante a D. Antonio Boix.

Ha regresado de Relleu, nuestro estimado amigo D. Juan Segura Rubio. Nuestra bienvenida.

Con objeto de discutir y aprobar varios asuntos pendientes de resolución, ha sido citada en segunda convocatoria para las doce de la mañana del próximo miércoles 22 de los corrientes, la Comisión municipal de Beneficencia, Sanidad é Higiene, que esta mañana por no haberse reunido suficiente número de vocales no han podido celebrar la reunión para que habían sido convocados.

El jefe del partido silvelista de esta capital D. Salvador Pérez y Sanchez ha celebrado esta tarde una larga conferencia política con D. Rafael Alvarez Sereix.

Según nos aseguran, esta conferencia será de gran importancia para la organización del partido silvelista en toda la provincia.

Las operaciones verificadas en la Caja Especial de Ahorros de Alicante, durante la última semana, son las siguientes: 798 empeños de alhajas, ropa y efectos comerciales, importando 11.031 pesetas. 839 desempeños de id., id., id., importando 11.883 id.

42 imposiciones por continuación y nuevas, importando 8.144'75 pesetas. 17 reintegros a cuenta y por saldo, importando 9.398'02 pesetas.

Hoy se ha efectuado la concentración de los reclutas del último sorteo supletorio. En el tren mixto de esta noche saldrán para Valencia los citados reclutas.

Ayer salió para los baños de Benimarfull, el general gobernador de la plaza D. José Márquez.

Durante la ausencia del general Márquez se ha encargado del despacho ordinario del gobierno militar, el coronel del regimiento de la Princesa D. Manuel Aguilera.

Por el facultativo de guardia en la Casa de Socorro, don Francisco Benitez se presentaron desde las 10 de la mañana del día de ayer hasta igual hora de la de hoy, los auxilios de la ciencia que sus estados requerían a los siguientes enfermos:

V. R. P.; contusión con erosiones en el orzo derecho. J. P. G.; bronquitis capilar. V. S. S.; herida contusa en el dedo pulgar de la mano izquierda. J. M. P.; distensión de los ligamentos de la articulación tibio tarsiana derecha.

Ha presentado la dimisión del cargo de vigilante nocturno, Francisco Luch, que actualmente lo venia desempeñando.

Por implorar la caridad pública usando medios poco correctos han sido detenidos en el cuarto de arresto cuatro individuos.

Registro civil

Desde las doce de la mañana de ayer a igual hora de la de hoy, se han hecho en el Registro civil las siguientes inscripciones:

—Registro civil—

Desde las doce de la mañana de ayer a igual hora de la de hoy, se han hecho en el Registro civil las siguientes inscripciones:

—Registro civil—

Desde las doce de la mañana de ayer a igual hora de la de hoy, se han hecho en el Registro civil las siguientes inscripciones:

—Registro civil—

Desde las doce de la mañana de ayer a igual hora de la de hoy, se han hecho en el Registro civil las siguientes inscripciones:

—Registro civil—

Desde las doce de la mañana de ayer a igual hora de la de hoy, se han hecho en el Registro civil las siguientes inscripciones:

acred... que se... el d... propo... didad... no, int... meros... Bañ... ciones... nos de... Hay... En... co... calill... No... Se... Adm... eonón... Para... conom... gando... Ser... re... y... Cons... y Com... Cons... cante... mil... del B... Com... cano... Serv... ca... Adm... cos... Para... agente... Fern... Ser... los v... LIU... VAL... Sal... celson... Mars... Co... uio S... En... rán... todas... Valen... Balan... y Go... U... Ha... tarjet... obras... que v... La... S... 79... preci... ucle... estas... mado... nes d... mar... ntra... suma... ota... plata... El... varia... cont... paso... dos l... cion... ba... d... Cam... diez... Jord... El... m... yale... L...

Todo el mundo debe retratarse EN LA GRAN GALERIA TOFOGRAFICA de M. CANTOS Calle Mayor, número 1 - ALICANTE

Mada como EL ESTOMAGO ARTIFICIAL (ó polvos del Doctor Kuntz) para la cura radical de los males del estómago por antiguos que sean EMPEZANDO LA MEJORA á la primera dosis

acreditado de antiguo por la amabilidad con que se acoge al bañista. El dueño D. Lorenzo Martínez con el fin de proporcionar á los bañistas toda clase de comodidades, no ha omitido gasto ni sacrificio alguno, introduciendo algunas mejoras, para su gusto, introduciendo algunas mejoras, para su gusto, introduciendo algunas mejoras, para su gusto...

taciones decentemente amuebladas á precios muy económicos. Paseo de Méndez-Núñez, 34, entresuelos.

CARTA DE MADRID

19 septiembre de 1897.

Señor Director de LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA.

Sobre lo mismo

Sigue disfrutando lugar de preferencia en los comentarios y preocupación de la política, el discutido tema de la excomunión lanzada contra el ministro de Hacienda señor Navarro Reverter.

La expectación aparece concentrada ahora, en el giro y solución que se dé al asunto en el Vaticano, esperando el juicio del Santo Padre y su sentencia definitiva en cuestión tan delicada y ejemplar.

En los círculos políticos se hacen conjeturas y apreciaciones bien variadas, prevaleciendo las que se inclinan del lado de los principios del dogma y de los respetos á que es siempre merecedor un obispo católico.

No ocultan los profetas de la política, entre los que figuran buen número de ministeriales, que el asunto es de una resonancia sin límites y de un alcance y trascendencia muy grandes.

Todos convienen en que puede motivar serias complicaciones y que ha venido á agravar el tenebroso problema político.

Así se explica la importancia que cobra y lo seriamente alarmados que va poniendo á quienes no tenían previsto este conflicto, que tanto pesa en los ánimos ministeriales.

Hasta el miércoles no se tendrán noticias del pensamiento que sobre el particular se aliente en Roma y hasta entonces no desaparecerá la expectación que hoy despierta la ciudad eterna, hacia la que se dirigen las miradas de todos los interesados en la cuestión mas heterogénea y dominante de la política actual.

La verdad oficial... y las noticias particulares

La campaña de Cuba, según opiniones del general Weyler no puede presentar aspecto mas halagüeño. Esta sera una verdad... oficial; nadie lo discute. Pero es lo cierto que las noticias particulares que vienen de Cayo Hueso á los periódicos de Madrid y ciertos síntomas que aquí observamos, como los preparativos para enviar refuerzos, destruyen en proporción significativa esos optimismos del general en jefe.

Cuando esperábase noticia de la toma de las Tunas viene esa especie de programa que formula Weyler con promesas que no podemos saber si la realidad vera confirmadas. Y además se reciben noticias de que los rebeldes de Oriente siguen tomando la ofensiva en cuantas ocasiones se les presenta.

Por un cablegrama que ha recibido el "Heraldo", se sabe que hace unos dias salió de Manzanillo un convoy de 16 carretas, 180 infantes y 11 caballos mandados por el comandante Sr. Torrecillas.

Cerca del ingenio "Tranquilidad", fueron sorprendidos por mas de 600 rebeldes á caballo, que cargaron sobre los nuestros viéndose éstos obligados á batirse en cuadro cerrado.

Los soldados defendiéronse con heroísmo, y auxiliados por cien hombres que habían salido de Manzanillo, lograron que el enemigo se retirase dejando abandonados un muerto y mas de 20 caballos.

Nuestras bajas no se precisan. Solamente se sabe que murieron el capitán Sr. Barnabé y cuatro oficiales mas.

En las Villas la partida del negro Gonzalez entró en el poblado Fomento, y fué rechazada.

En el departamento Oriental ha sido necesario destruir algunos poblados para evi-

tar sorpresas, entre ellos el famoso de Yara donde se dió el grito de guerra contra España el año 68. Además se habla de nuevo de la necesidad de evacuar á Bayamo y Siguaní. Y si á estas nada agradables noticias añadimos la de que aumenta la escasez de carne, y que el gobernador de la Habana va á girar una visita á su provincia para convencerse de la necesidad de las zonas de cultivo á fin evitar los rigores del hambre, y algunos más, dígame, si en efecto hay motivos para confiarse mucho en los informes oficiales, y para seguir creyendo que en febrero que cumplen los dos años que Weyler dijo necesitar, habrá acabado la guerra.

Meeting en La Unión

A última hora se ha recibido en esta Agencia el siguiente despacho telegráfico: "Murcia 19 (4'16 t.)—Esta mañana en el pueblo de La Unión se ha celebrado un meeting al cual han concurrido mas de diez mil almas.

Se han acordado medios para defenderse del alza exagerada de los explosivos á consecuencia del monopolio que arruina las industrias mineras.

También se acordó dirigir á los poderes públicos una exposición que firmarán miles de mineros.

Se pondrán de acuerdo con los demás distritos perjudicados; y, por último se ha nombrado una comisión de personas influyentes para que en Madrid hagan las necesarias gestiones.

Hay gran excitación en la sierra minera.

Memcheta.

TELEGRAMAS

(AGENCIA MENCHETA)

(Prohibida la reproducción de este servicio)

La prensa yankee—Censuras

Madrid 20 (9 m.)

NUEVA YORK.—La prensa de esta capital censura á las autoridades de marina de España, en vista de que el dique flotante que se construye en la Habana resulta tener un calado superior á la profundidad de aquellas aguas.

Dicen que funcionará una poderosa draga, para aumentar la profundidad. La elección de los rebeldes.—Antagonismos.—Expediciones filibusteras

Madrid 20 (9 m.)

Telegramas recibidos de New York, aseguran que los rebeldes eligieron á Masso, vicepresidente de la república; á Cisneros, presidente del Congreso y á Calixto García general en jefe.

Hay graves antagonismos entre ellos.

Los guardacostas, han visto á 13 filibusteros.

En Cayo Hueso, han capturado á uno de ellos, el cual manifestó que había desembarcado en las expediciones de Pinar del Rio, Habana y Matanzas.

Precauciones.—Sorpresas

Madrid 20 (9 m.)

Según noticias recibidas de Roma, dicen que se ha prohibido la circulación de los manifiestos en los que se escitaba á los cabildos para que se preparasen á libertar S. S. el Papa.

Se ha suprimido de orden del Gobierno la publicación de los periódicos católicos, incluso los diarios oficiales del vaticano.

Han causado gran sorpresa estas

medidas hasta entre los mismos liberales que las califican de aventura peligrosa

Más sobre la excomunión.—Temores Madrid 20 (9'35 m.)

Se dice con insistencia que la conducta del Obispo de Mallorca, ha producido grandes disgustos entre las altas esferas.

Se teme que los carlistas exploten el asunto, como lo hicieron en el año 1769 con motivo de la unidad católica.

Urgente

LOTERIA NACIONAL

(Telegrama completo)

Madrid 20 (1 t.)

En el sorteo de la Lotería Nacional verificado hoy, han correspondido los premios mayores á los números siguientes:

Con 130.000 pesetas

7.106

Con 50.000 pesetas

9.911

Con 20.000 pesetas

1.760

Con 1.000 pesetas

cada uno de los números 19.660, 18.900, 19.687, 9.535, 23.690, 8.232, 21.744, 23.050 y 17.819.

Con 500 pesetas

cada uno de los números 7.105 y 7.107.

Con 1.500 pesetas

cada uno de los números 9.910 y 9.912.

Con 1.000 pesetas

cada uno de los números 1.759 y 1.761.

Con 500 pesetas

cada uno de los 99 números restantes de la centena del premio primero y segundo.

Noticias oficiales de Cuba—Varios encuentros.—Noticia confidencial

Madrid 20 (2 t.)

Un telegrama oficial recibido de la Habana, da cuenta de varios encuentros sostenidos por nuestras tropas en esta última semana, en los que tomamos, ochenta y cinco insurrectos, co-

gimos muchos prisioneros é infinidad de armas.

Nos mataron á dos individuos de tropa, hiriéndonos á treinta y cinco.

Se han presentado á indulto, 88 rebeldes con armas y 146 sin ellas.

Ha sido confirmada plenamente la noticia de la muerte del capitán Bernabé.

Presentaciones

Madrid 20 (2'15 t.)

Noticias oficiales de Cuba, nos aseguran, que se han presentado á indulto, los titulados comandantes Bello, y el jefe de Sanidad de Penichit, con ocho rebeldes más con armas procedentes de la partida de Cuervo.

En Baracaldo tambien se han presentado, el titulado capitán Alvarez y seis insurrectos más armados procedentes de la partida de Zayas.

La pureza de los medicamentos es la garantía de los buenos efectos. Muchas personas que padecen del estómago toman el bicarbonato de sosa con escasos resultados, efecto de la impureza que le acompaña.

Para evitar estos inconvenientes, pidanse cajas de bicarbonato de sosa químicamente puro del Doctor Aguillo que se venden en la farmacia del mismo, Mayor, 51, frente á las Casas Consistoriales á 40 y 70 céntimos de peseta, según el tamaño. Exíjase la marca registrada en el cierre de las mismas.

Se venden

transportes y bocoyes de roble. Para más informes dirigirse á los señores Anglade y Compañía.—Almacén de vinos, Barrejon, 5, Alicante.

Preparación

para carreras militares, por el teniente de navio D. Teodoro Pou.—Plaza de las Monjas, 6, 2.º.

Una señora viuda

ofrece sus habitaciones con toda la comodidad posible y esmeradísimo trato. Calle de Guzmán número 1, principal.

CALLISTA

MÉNDEZ NÚÑEZ, 4.

Manuel Clavel

COMISIONES Y TRANSITOS.—ALICANTE

CYCLOS IMPERATOR

St. Faubourg St. Denis, 81, à PARIS. Venta al por mayor.—Bicicletas de precisión 1897 gruesos tubos con neumáticos extra. FR. Catálogo español con fotografías gratis. Imprenta de Antonio Reus

Servicio directo, entre Alicante, y Marsella.

El vapor SITGES HERMANOS saldrá de este puerto directamente para Marsella el jueves 23 del actual.

Admite carga y pasajeros, á precios muy económicos. Para fletes y demás informes dirigirse á su consignatario D. Eduardo Galiana, San Fernando, 30.

Servicio directo, fijo y semanal entre Orán, Alicante, Cetto y vice-versa

El vapor francés DAUPHINE saldrá de este puerto directamente para Orán los miércoles de cada semana; é igualmente de este puerto directo para Cetto, los viernes; admitiendo carga y pasajeros. Consignatarios en Alicante: Sres. Raymundo y Compañía.

El vapor DAUPHINE saldrá de este puerto el 22 del corriente directo para Orán, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatarios: Raymundo y Compañía, Alicante.

El vapor ARIADNE saldrá de este puerto el 22 del corriente directo para Rotterdam, Amsterdam y Amberes, admitiendo carga para dichos destinos y puertos del Báltico.

Consignatarios: Raymundo y Compañía, Alicante.

Servicio directo, fijo y semanal entre Alicante, Argel, Marsella y vice-versa

El vapor BASTIAIS saldrá de este puerto todos los lunes directamente para Argel.

Admite carga y pasajeros á precios económicos. Para fletes y demás informes, dirigirse á su agente en Alicante, Vizcaino Hermanos, San Fernando 86.

Compañía de navegación FLUVIAL Y MARITIMA Espalio y Compañía (Antes Vinuesa y Compañía) SEVILLA

Servicio semanal entre Sevilla y Marsella por los vapores: ANDALUCIA, MANUEL ESPALIO, NUEVO EXTREMADURA, NUEVO VALENCIA Y GARCIA DE VINUESA. Salidas todos los sábados para Valencia, Barcelona, San Feliu de Guixols, Palamos, Cetto y Marsella, admitiendo carga y pasajeros. Consignatario en Alicante, sucesora de Antonio Samper, plaza de la Constitución, núm. 8.

Librería de Parreño

9, MAYOR, 9. En este acreditado establecimiento encontrarán los amantes de la literatura, colecciones de todas las producciones de Perez Galdós, Valera, Pereda, Palacio Valdés, Taboada, Balart, Feliu y Codina, Echegaray, Perez y Gonzalez etc. Última novela de Valera GENIO Y FIGURA... Cuentos Cielistas, (Manuel Corral y Mairá). Hay tambien un completo surtido en papeles, tarjetas, sobres, plumas, objeto de escritorio y obras de texto para las escuelas. 9, MAYOR, 9

A las familias

que vienen á tomar baños se les alquilan habi-

Labradores, 8 San Pascual, 2

SUCESORA DE A. B SOLBES

Gran rebaja de precios en todos los artículos de la temporada de verano.—Hay un buen surtido de abanicos japoneses, del país y de sombrillas

794 LAS DOS DIANAS precisas unas que otras, consiguieron al fin ponerle en vereda, y era tal el mágico poder de estas palabras: traigo 10 000 escudos al gobernador, que despues de cumplidas las precauciones de rigor de registrar al mensajero é ir á tomar las órdenes de lord Wentworth, se dejó penetrar en Calais al portador de tan respetable suma. Es indudable que solamente el siglo de oro fué el único que no haya sido el siglo de plata. El estúpido enviado de Gabriel se extravió varias veces en las calles de Calais antes de encontrar el palacio del gobernador, que á cada paso le indicaban las almas compasivas. En todos los cuerpos de guardia creia ver la habitación de lord Wentworth, y en todos ellos entraba á preguntar por el gobernador. Despues de haber empleado una hora en el camino, que cualquiera otro habria andado en diez minutos, llegó por fin á la habitación del lord inglés. Casi al instante fué introducido ante el gobernador, quien le recibió con su aire grave, que rayaba aquel día en lúgubre tristeza. Luego que el mensajero hubo explicado el

A. DUMAS 795 objeto de su viaje y puesto sobre una mesa un talego lleno de oro, lord Wentworth le preguntó si el vizconde de Exmés, al mandarle entregar aquel dinero, no le habia dado ninguna otra comision para él. Pedro, que así se llamaba el mensajero, miró al inglés con una admiración tal, que indicaba claramente sus cortos alcances naturales. —Milord—dijo por fin—yo no tengo más encargo que entregaros este rescate. Mi amo, á lo menos, no me ha mandado nada mas, y yo no comprendo... —Sea enhorabuena—interrumpió el gobernador con una desdenosa sonrisa.—A lo que veo, el vizconde de Exmés se ha hecho más razonable en París, de lo que le felicito. El aire de la corte de Francia es el viento del olvido; tanto mejor para los que le respiran! Y añadió en voz baja como si hablara consigo mismo. ¡El olvido! muchas veces es la mitad de la felicidad. —¿Milord, por su parte, no tiene nada que mandarme para mi amo?—preguntó el mensajero, que escuchaba con aire indolente y bas

798 LAS DOS DIANAS —¡De parte del vizconde de Exmés!—exclamó. —En seguida, dirigiéndose á un aprendiz, que estaba arreglando el mostrador y podia escuchar lo que hablasen, le dijo aparentando indiferencia: —Quintín, déjanos, y avisa en seguida á mi primo Juan, que acaba de llegar un mensajero del vizconde de Exmés. El aprendiz partió en cumplimiento de esta orden. —Ahora, habla, amigo—dijo vivamente Pedro Pequoy.—¡Oh! bien sabiamos que ese digno señor no nos olvidaría. Hablad pronto, ¿qué nos traéis de parte suya? —Sus afectos y agradecimiento cordial, esta bolsa de oro y estas palabras: «Acordaos del 5, que ya entenderéis, segun me dijo. —¿Y es eso todo? —Todo absolutamente, maese. ¡Vaya! que en este país todos son exigentes—dijo para sí el mensajero. Parece que los escudos son polvo y paja. Todos tienen pretensiones misteriosas, que el diablo que las comprenda. —Pero en esta casa—replicó el armero—

A. DUMAS 791 de Lorena, me parece que, con monseñor á la cabeza, formaremos una tropa regularcilla para presentarla á nuestros amigos, y mejor aun á nuestros enemigos. —Ciertamente. Tú cuidaras de armar á esto: doce valientes lo mas pronto posible, Martin pero por hoy vete á descansar; has empleado bien el día, y te lo agradezco. Por lo que toca á mí, aunque hoy ha sido día de actividad y dolor, aun no he concluido mi tarea. —¿Adonde tiene que ir monseñor esta noche? —Al Louvre, á ver al señor de Guisa, que á las ocho me espera—dijo Gabriel levantándose. —Pero gracias á tu celo, espero Martin, haber desvauecido algunas dificultades que podian haberse presentado durante mi conversacion con el duque. —Me tengo por feliz si así es, monseñor. —Y yo tambien, Martin No sabes tú hasta qué punto me interesa el llevar á cabo mi proyecto; pero yo lo llevaré. Y el noble joven se repetía al dirigirse al Louvre: —Yo os salvaré, padre miol ¡Diana, yo te salvaré!

